



2 Pièces

49 m²

Réf. V6813CA

565 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce bel appartement face au nouveau port de plaisance et à deux pas des plages se situe dans une résidence de grand standing sécurisée avec piscine, salle de sport et sauna. Il bénéficie d'une jolie vue mer et dispose d'une grande terrasse ensoleillée. D'une surface habitable d'environ 50 m², il se compose comme suit :- Une entrée,- Un séjour s'ouvrant sur la terrasse,- Une cuisine séparée,- Des toilettes invités.- Une chambre,- Une salle de bains avec toilettes. Un grand garage en sous-sol complète ce bien.

This beautiful apartment facing the new marina and just a stone's throw from the beaches is located in a luxury, secure residence with swimming pool, gym and sauna. It has a lovely sea view and a large sunny terrace. With a living area of approximately 50 sqm, it is composed as follows:- Entrance hall,- A living room opening onto the terrace,- Separate kitchen,- Guest toilet.- One bedroom,- Bathroom with toilet. A large garage in the basement completes this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

